AYUDA MILITAR SOVIETICA A TURQUIA

PLANTEA EL SOVIET A GRAN BRETANA

DEVOLUCION DE 10 BUQUES ESTONIA-NOS Y LETONES

Esos buques han sido confiscados por los británicos.

I embajador ruso conferenció I respecto can Lord Halifax.

en las esferas responsables se hoce ver que esa reclamación puede enfrior las relaciones ruso - británicas

LONDRES, 17. UP. El embajador ruso Ivan Maisky concurrió al ministerio de relaciones exteriores a las 12.30 y conferenció con Lord Halifax acerca de los diez buques estonianos y letones confiscados por Gran Bretaña. En las esferas responsables temén que el asunto de estos buques sea otro motivo de enfriamiento de las relaciones anglo - rusas preisamente en el momento en que Gran Bretaña trata de mejorarlas. Los diez buques cuya pertenencia se discute están en diversos puertos del imperio británico.

Fuerte lemblor EN SIENA Y PERUGIA

El sismo demolió más de quince edificios

Varias personas resultaron heridas

ROMA, 17. UP- Las provincias de Siena y Perugia y sus inmedia ciones fueron violentamente conmovidos por un sismo que ocasiono heridas a varias personas y de molió por lo menos a quince edifi cios. Uno de los edificios destruidos en Sierra era una iglesia, la coumoción yas sacudidas ocasiona ron daños a Radiofani pero el sis mo se registró igualmente en Orvie to y Perugia,



Prosiguen las negociaciones Soviético - Norteamericanas

Desde Washington se anuncia que en breve darán resultados concretos. - Esas negociaciones tienden a un acercamiento entre dichas naciones.-

ra un acercamiento realizadas tados concretos. por el embajador ruso Constan-

WASHINGTON, 17. UP. - De tine Oumansky y el Subsecretafuente allegada al Departamen- rio de Estado Sumner Welles to de Estado se informó que las prosiguen sin tropiezos y probanegociaciones con el Soviet pa- blemente en breve darán resul-

RUSIA DECLARA QUE LA OFENSIVA ALEMANA A GRAN BRETAÑA HA FRACASADO

Los británicos no sólo continúan con éxito su defensa sino que además están bombardeando con eficacia a Berlín.— Tal expresa el órgano oficial del ejército ruso "Krasnaia Seveda"

MOSCU, 17. UP. - El órgano oficial del ejercito "Krasaia Seveda", declara que la ofensiva aérea alemana contra Gran Bretaña ha fracasado y que los británicos no solo continún con exito su defensa, sino que además están bombardeando con eficacia a Berlin y los puertos del Canal de la Mancha.

Conferenciará con los jefes del gobierno egipcio para cerciorarse de su actitud ante la amenaza de una acción en conjunto germano-italiana.

Anthony Eden, ministro de guerra de Gran Bretaña que llego ayer en secreto, comenzó una visita de inspección de las fuerzas británicas que se encuentran en esta ciudad y los alrededores. Llegó a esta acompañado por el General Sir Archival Percy Wa vell comandante de las fuerzas británicas. En muchos sectores

PARA EL TRANSPORTE DE MATERIAL BELICO POR BIRMANIA Dos mil furgones chinos concentrados en Lashio pare inciar ese transporte al ser abierta hoy la carretera

LASHIO, 17. UP. Sobre la ca- mino de Birmania contra el

hoy a media noche. dades chinas dicen que el go- do se cerró la carretera, esté en bierno de Chunking ha tomado camino para fin de semana. Duadecuadas y enérgicas medidas rante las primeras horas de la

rretera de Birmania dos mil bombardeo de la aviación japofurgones chinos fueron concen- nesa desde las bases que recientrados en esta pequeña aldea temente adquirió en la Indofronteriza prontos para iniciar China-francesa. "No tememos a EL CAIRO, 17. UP. El mayor el transporte de materiales be- las bombas, declaran los funciolicos por esa ruta vital para los narios, los camiones deben sechinos, la única comunicación guir viaje. Se espera que las que les queda con el mundo oc-, cien mil toneladas de material cidental. Las autoridades britá- de guerra que se encuentran en nicas reabrirán esa carretera esta ciudad y las quinientas mil más que se han acumulado en LASHIO, 17. UP. Las autori- Sangun desde julio ppdo. cuan--(PASA a la página CINCO) para proteger su parte del ca- (PASA a la página CINCO)

AL GOBIERNO TURCO DARA LA AYUDA MILITAR SI ALEMANIA ATACA EL. ESTRECHO DE LOS DARDANELOS

EL GOBIERNO RUSO DA SEGURIDADES DE ESA AYUDA

DESDE ESTAMBUL SE TRASMITE LA INFORMACION, PROVENIENTE DE CIRCULOS AUTORIZADOS

des a Turquía de que le dará ayu respecto. da militar si Alemania ataca el es

ESTAMBUL, 17. UP- En los | trecho de los Dardanelos. Los funcio círculos autorizados se efirmó hoy narios se niegan a comentar esa que el gobierno ruso dió segurida versión o a hacer declaraciones al

ULTIMATUM

DE LAS AUTORIDADES ALEMANAS A LAS FAMILIAS FRANCESAS

Es a las que alojan a soldados o civiles ingleses. — Deben denunciarlos a las autoridades alemanas.—

La medida comprende a la zona ocupada y los que no la cumplan se harán posibles de la pena capital

VICHY, 17. UP. La radio ale- a las autoridades alemanas. La mana de la zona ocupada en medida comprende a la zona Francia dió un ultimatum a to- francesa ocupada y los que no das las familias francesas que la cumplan se harán pasibles de alopan a soldados o civiles in- la pena capital. gleses para que los denuncien

SERRANO SUNER MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES DE ESPAÑA

El generalisimo Franco asumio la cartera de gobernación.

La designación de Serrano Sú ñer es recibido con desagrado en los circulos oficioles británicos

MADRID, 17. UP. El generalisimo Franco asumió la cartera de gobernación encargando el despacho de los asuntos de este ministerio al actual subsecretario José Llorent. El jese del - (PASA a la Pág. CINCO)



SERRANO SUÑER

Nº 1409, Director: Rafael Soley Jueves 17 de octubre de 1940

CONTRIBUIR A REALIZAR EL PRESTIGIO DE LA PROFESION Y ESTIMULAR LA CO-OPERACION ENTRE EL FARMACEUTICO, EL MEDICO Y EL PUBLICO

ES EL OBJETO DE LA CELEBRACION, POR PRIMERA VEZ EN EL PAIS, DE LA SEMANA DE LA FARMACIA, DEL 20 AL 26 DE OCTUBRE.

La junta directiva del Colegio de Farmacéuticos invita a Ud. a colaborar en su celebración, se dice en atenta carta al Director de NOVEDADES.

Hemos recibido la siguiente car- | 26 del presente mes- haciendo | que por primera vez se llevará a Farmaceuticos:

Sr. don Rafel Soley Director de NOVEDADES *

La Junta Directiva del Colegio de Farmacéuticos muy atentamente invita a usted a colaborar en la celebración de la Semana de la Far

ta de la Directiva del Colegio de recalcar el aspecto tradicional y la cabo en nuestra república- es el misión de la farmácia.

de contribuir a realzar, por todo. El objeto de esta celebración - Pasa a la pag. OCHO

ANTHONY EDEN facia - durante los días 20 los bombardeos nocturnos contra Alemania Recios combates aéreos en Egipto

En la Alemania central fué alcanzado un importante depósito de petróleo. — Además bases navales alemanas y objetivos militares en el territorio ocupado por las fuerzas alemanas

te se anunció que las fuerzas intensamente bombardeos.

sus acostumbrados vuelos noc- municado del ministerio del das con buenos resultados mienturnos contra el territorio ale- aire anuncia que los aviones de tras que otra dotación concenmán y la zona ocupada. En la bombardeo realizaron con exi- tró sus bombardeos sobre la fá-Alemania central fué alcanzado to sus ataques a las bases nava- brica de gasolina sintética de u nimportante depósito de pe- les enemigas en la noche última Leuna. En Sajonia se lograron tróleo además de bases nava- no obstante el tiempo desfavo- impactos contra fabricas de mu les alemanas y objetivos en el rable. Agrega que se arojaron niciones y usinas. Faltan cinco territorio ocupado por las fuer- bombas de gran calibre sobre aviones británicos.

LONDRES, 17. UP. Oficialmen- zas germanas siendo todos ellos Kiel ocasionando extensos incendios. Hamburgo, Bremen y reales aéreas llevaron a cabo LONDRES, 17. UP. Un co- Kuhaven también fueron ataca-

glo-egipcio al norte de Galabat des resultaron favorables a las primetruyendo once aviones estaciona- ras.

La aviación británica bombardeó intensamente Tobruk. Los aviones italianos las bases británicas y egipcias de

Marsa Matruh Fukia.

ROMA, 17. UP- Se anuncia o- dos. La aviación británica bom-

ficialmente que los italianos bom- bardeo intensamente Tobruck cau

bardearon intensamente bases bri- sando algún daño a unos aparatos

tánicas y egipcias de Marsa Matruh en tierra y también el puerto. Se

Fukia, la isla de Perim y el aeró- libraron combates entre fuerbas ita

dromo de Gedarel en el Sudán an lianas y británicas en Egipto que

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LETRAS - ARTES - IDEAS COMENTARIOS

VIBRACIONES DEL MINUTO

DECLARACIONES DEL SENOR AI OR DE LA FABRICA NACIONAL DE

El señor Administrador de la Fábrica Nacional de Licores manifiesta en importante reportaje de LA TRIBUNA, que si se trata de especulación en los precios de los frijoles, el gobierno se vera en el caso de importar ese araculo para que no se venda a precios que el público no pueda pagar especialmente en las clases trabajadoras y pobres. Pero también agrega que si se trata de una escasez real de dicho articulo, también el gobierno no puede menos que importar frijoles para que se puedan vender a precios bajos.

Nos parece que la determinación no puede ser más justa. Con ella se producira el fenomeno de que o los frijoles se mantienen cuando menos a sus precios racionales y salen los que hayan sido almacenados para al especulación, en vista de que esa especulación será imposible, o se importara para llenar las necesidades de los consumidores.

En los actuales tiempos de emergencia, en

que los paises apenas si pueden conflevar las miserias que produce la guerra, no se explica que haya comerciantes capaces de explotar al público en sus alimentos. La hora es de humanitarismo. Hay que vivir y seguir creando riqueza si ello es posible, pero sin el sacrificio de los demas. Las puertas de una dura realidad se han abierto al horizonte tenebroso del futuro. De nada vale acumular dinero si ces dinero tiene la extracción espurea de la especulación y de la extorsion.

Cualquier otro negocio sera licito si licitos son sus fundamentos, sea cuales fueren las ganancias. Pero en materia de articulos de primera necesidad es preciso que exista una moral comercial, si asi puede decirse en que haya plena confianza de los consumidores. Nadie quiere que regalen los productos, de la tierra porque ellos son el trabajo y el esfuerzo de la agricultura, pero tampoco que se explote con ellos la

mina de la necesidad.

MOMENTO INTERNACIONAL

Rusia es la tónica de la incertidumbre en la presente guerra europea. Dicen los cables de hoy que Rusia acepta que esta lide construyado fortificaciones en sus fronteras, pero al mismo tiem po niega que esté concentrando ejércitos en cantidad de doce divisiones sobre esas fronteras. La politica es la misma. Taimada y oculta. En los comienzos de la guerra de España, se creyo que Rusia era el apoyo de los republicanos peninsulares, pero it luego demostró que no era tal apoyo. Cuando comenzó la gue- li rra europea actual se penso que Rusia estaria con las democracias y hasta era dable pensar que sería la primera en colocarse frente a las derechas alemanas. Pero no. En la realidad estuvo ita del lado de Alemania en el momento del crimen contra Polonia. Se penso entones que estaba del lado de Alemania, pero di tampoco. En esos momentos posteriores a lo de Polonia se me- de tio dentro de una concha de caracol. Quizo conquistar a Finlan (bi dia, pero no conquisto a Finalandia. Recibió a las misiones militares de Francia e Inglaterra en los precisos momentos en que ro pactaba la no agresión con Alemania. Anteriormente había en-les trado en guerra con Japón para defender a China, pero resulto la que fusiló al jele expedicionario de los ejércitos rusos que de- (m fendian a China.

Nunca se habia visto una política de mayor incertidumbre ni de mayor falacia. Rusia constituye la incognita, el enigma." Afortunadamente ya nadie cree en Rusia, Para conquistar el poder comunista se hablo de las doctrinas de Marx y nadie ha P traicionado tanto esas doctrinas como Rusia.

Ahora se construyen fortificaciones pintorescas en donde no habra ejercitos, y son para defender a Rumania... o para ici atacarla. Nadie lo sabe.

Lo que si se sabe es que Rusia no tiene moral suficiente na para aunar a la nación en un frente internacional, y no la tie- a ne porque es casi seguro que aquellos que acudan a defender sa a Rusia, serán atacados por Rusia misma.

Esa es la Rusia soviética del presente.

UN CONCIERTO DE SALVADOR

EL NINO DE EL PALMAR

Por: J. A. ZAID

La noche aquella de Navidad Claudia habia pasado frente a su hogar. El camino de El Palmar a San Rafael de Heredia era como un cauce de plata; el sereno y el cierzo habían dejade mojadas las piedras del sendero y la luna, pálida como la faz brillantes de un espejo, arranca da brillo a los cantos del empiedro, Claudia se habia deteni do a mitad de la cuesta y con la punta del "chinilla" asida con 1 adiestra limpio el sudor, pomiendose en jarras deseguidas" para mirar el pueblo. Más de una vez en las noches claras del verano llevo sus ojos ba po el clator de la luna de marzo, hasta el caserio diseminado al pie del ribazo, Aquellas casi tas coloniales, blancas como las flores del "platanillo", aquellos jardincillos fronteros y esos naranjales que florecian por aòril, veialos la campesina con de leite no sonado Cuantas veces hajo su fronda anosa Juan Miguel y ella se vieron! No muy dejos del "adranque" del trillo que daba a la finca de los Garita conversaron y ahi a lo lejos, cerca del rio que dialoga siempre con los "guitites" o con los "sauces" de cabelleras largas como la tristeza, tuvo tam bién su desliz. Dias después lin bo de abandonar el hogar. Una dama herediana la abrio las puertas de su casa y la dio albergue. Pero fué carne entonces del bijo de dona Mencia; un estudiante de Derecho, alto y delgado que nunca estuvo sa tisfecho de saciar concupiscencias en esa flor de montaña trai da como las guarias, a las ricas mansiones de la ciudad Y de bajo ese techo, mitad vacio, mitad pureza, había salido dos dias antes de la Noche Buena a vagar por esos caminos de Dios. sintiendo ya la fatiga y el can sancio, el hambre y el dolor. Pocos días creyo la patrona que faliarian a la moza para el alumbramiento y por esto la pu so puerta afnera con gesto desdenoso y ademán bravio. Y Clau dia desde entonces, iba sin atinar a dónde, llevando su rolor y al hijo próximo a dejaz la entrana.

Aun estaba oriflada al camino cuando desde la iglesia de llas noches de Navidad no muy lejanas aun, cuando iba asida al borde del rebozo de sus tias, a la "Misa del Gallo", y lloró bajo el hechizo del recuerdo, Eran las once y media de la no che y el camino vestido de plaso delor. De su entraña gravi- los hombres, y surgen, como mo que le dejara Juan Miguel hacia muchos meses cuando todavia era "gijena" y no sa bia "natica" del mundo y al ras gar los sones de las esquilas las doce de la noche y abrirse, en claridades la noche de la venida del Niño Dios, a mitad de la cuesta, a un lado del camino, lloró otro hijo del amor.

POR LUIS BARAHONA J.

(A propósito del gran programa que desarrolló en Cartago la noche del 14 de Octubre

"No hay nada más bello que acercarse a la divinidad y derramar sus irradiaciones sobre la haza humana". Beethoven

Ya se ha dicho que la obra de Bach es como esas catedrales levan tadas por el espiritu ferviente de les sigles medios. Yo pienso que esta catedral sublime fue construi da por el grap maestro alemán el proposito de dejar un recinto digno a los sacerdotes y creyentes que en los siglos venideros sin tieran los deseosc de oficiar en el sagrado altar del arte musical,

Esta catedral tiene penumbras que esfuman en la altura las gigantescas pilastras y tiene frondo dosos ramajes donde se acurrucan las vientos silvadores del 28piritu: Hay luz y sol que, burlan San Rafael volcaron jubilosas do el celo piadoso de los policro las campanas. Ella recordo aque mados ventanales, se mete por todas partes echándose en los mosai cos del pavimento como un perro cansado de correr por las alturas, En el coro está Mozart; és es el maestro de capilla de esta gran ca tedral. Sobre su cabeza vuelan los aves del Paraiso y musitan sus ple ta fué opacando sus fulgores al garias matinales nueve coros anpaso veloz de las nieblas noctur gélicos. El órgano hace volar los nales. Claudia sintió un inmen motivos de estas plegarias cobre de la multitud: Dios mio, mi am- un nube cubre el cielo y se hundula da fué saliendo el hijo, el mis- azules horizontes, voces radiantes que prenden las almas en línicas mo nombrar, acoge la ardiente ple redes y las hacen volar a las cum garia de la mas desventurada de bres de las bienaventuranzas

Abajo se escucha un leve mumulio como de lejana fuente. Es la desierto y la noche se inicia con plegaria de los hombres. Es el can un Claro de Luna, to de Beethoven que se inicia en centos más conmovedores y subli do a la orilla del mar; una brisa don Salvador

DUISICOSAS

Hitler planea un ataque simultá- ma de cincuenta mil colones... aro contra la Gran Bretana, los Quién fuera municipalidad ... Balkanes y Egipto.

El plan no está malo

Pero apenas si ha tenido que re nunciar a los ataques blitzkrieg contra Inglaterra, y quiere aumen yecto de reforma constitucional per tar el número

Esto se llama brincar mucho estando el suelo parejo.

Se sugiere por la prensa un project ra reglamentar la naturalización de los individuos de razas prohibidas, m No está mal.

Razas, prohibidas

Y con que se come eso. La naticia es del diario INVA-In El Ejecutivo le entregu aver a RIABLEMENTE CON LAS DEMOla municipalidad de San José la su CRACIAS ...

paro, mi defensa, mi único refugio; Escúchame, Ser que no se co tuas criaturas".

las profuncidades del dolor, y se la altura: suave placidez baña las eleva pidiendo misericordia y ampo seres todos, la noche ha venido belleza. ro, hasta la Divinidad con los a- con silenciaso paso y se im senta-

mes. La humanidad gime bajo el perfumada sacuce las teclas cristald duro peso de la injusticia, de la linas y hay un rielar de luces vid ingratitud; la humanicad llora y sonidos en la superficie de la e vierte sus lágrimas en los troque aguas: es la noche que cubro las s les del arte; la humanidad ora y anchas espaldas del cielo con el te se postra sobre las frias losas del manto de azul y la tierra con el d templo gótico; y es Beethoven, el un terciopelo negro de la eternidad. A gido con las gracias carismáticas, la lluvia de luz destila e los érbos e el que eleva su voz en nombre, les, y cuando cae la última gota, y todo en la sombra,

Tal ha sido el programa de Salva a dor Ley y en verdad que con el han vertido las irradiaciones civi-Poco a poco el templo queda nas de su arte sobre el auditorio y que acudio a su magistral concier de to Bach, Mozart, Beethoven, Cho- n Debussy ha corrido los velos en pin Debussy; toda una función li- q túrgica en el templo gótico de la d

Gracias por su buena voiuntad









SCIANO VA A PACTAR UN REPARTO DE LOS BALKANES CON

A Alemania preocupa sobremanera la posicion de Rusia que se ha resentido con los últimos aconfecimientos para los que no fué consultada. — En Rumania está el petróleo más cer cano que necesitaba Alemania; pero el señor Hitler estima que esto no sera lo único que hecesite para seguir adelante la guerra. — Entre tanto el oso moscovita se despereza y tiende sus zarpas hacia el sur de Europa para poner en jaque a Italia, la aliada

y servidora incondicional de Alemania.

esta de el punto de vista estartégi- actual guerra, tales fortificaciotiem co de esta región de Europa la nes. Hasta llegar a los Alpes doct que hiere la primera intención. Transilvanos el terreno no ofreling-Viven en los siete países balka ce ninguna barrera. Hay cinco creyo nicos 77 millones de habitan- pasos accesibles. El más dificil Pero tes. Desde el punto de vista po es el que conduce a los campos sue-litico y con relación a las gran ocra- des potencias de Europa, los Bal los rumanos podrían intentar carse kanes son mirados como subesstave tados, manejados por los intere nazis, sin contar con una pode-Polo- ses de las grandes potencias in pero dustriales. Esto ha marcado su me destino legendario. El imperio inla bizantino tuvo su sede en esa re mi gión. Los turcos se enseñoreaque ron en esa parte de los países granqueo del río Dniester. Pa eslavos. Alejandro II liberó a sulti algunos pueblos del dominio oto de mano. Francisco José de Austria Pruth ¿Y para qué le ha servi lungria ocupó la Bosnia y Her do? Después de haber recibido

le hi Primera Gran Guerra del si- dicatoria de la Besarabia, y han glo. El tratado de Versalles de- ocupado, además, la Bukovina, iona jo abierto el camino para mu pan chas nuevas luchas intestinas. El principio de la libre determi demás, para evitar las zonas fol cient nación de los pueblos, devolvió tificadas, Rusia no tenía que ha de la Rumania la provincia de Be- cer otra cosa que utilizar las ende sarabia ocupada por los rusos nuevas fronteras que adquirió desde 1873, pero siempre ruma al Norte de Rumania, mediante na; dividió la Dobrudja entre Ru la ocupación de una parte de mania y Bulgaria, para pagar Polonia. laadhesion rumana a las poten cias aliadas. Creó el Estado de yores y más accesibles rutas de Yugoeslavia, donde hay perma invasión en Yugoeslavia. Puede nentes disensiones entre croa- movilizarse por la linea forma tas y dálmatas. Los Balkanes da por Trieste, Fiume y el vado precedente a la actual con- bién, cruzando el Adriático, cer tienda el campo de juego de los intereses de las grandes potencias industriales. Regateos permanentes entre las potencias to talitarias y el bloque democrati un Pi co. Vigilancia atenta del oso ru mal so, que no ha perdido la esperanza de dar ocasión al surgimiento de un frente pan-eslavo par alejar o detener calquier avance de las potencias que tie nen establecidas en los Balka-INVI nes sus avanzadas económicas.

DEMM El bleque balcanico - Rusia, Bulgaria, Yugoeslavia, Tuquia, Grecia, Albania v Hungria - pueden movilizar hasta 7 milones de hombres en caso es cris de una lucha inevitable que to dos tratan de esquivar. Pero no de les posible hacerse ilusiones. Ru note la sia está a un lado con un ejército de 2 o 3 millones de soldados on e de primera linea, al otro lado Alemania que ha probado la efi cacia de su máquina de guerra y su capital humano sobre las armas; e Italia que no descuida isus intereses en los Balkanes, conde estan sus tradicionales San ambiciones.

ALEMANIA: Tiene necesidad y deseos de movilizarse bacia concerlos campos de petróleo de Rumania, Para hacerlo, no tiene que vencer barreras naturales dificiles, sino llegar a los Alpes transilvanos. Las tropas de Hitler tambien pueden caer por el lado de Austria primero sofore Hungria a través del paso ed Moravia, deslizandose entre los Arpes Transilvanos y los Car patos. Alli llegaría a las grandes llanuras húngaras, campo ideal para la guerra mecanizada de movimientos. Esta llanu ra conduce hacia Rumania, El limite lo constituye una linea artificial. Entre los dos países, Hungria y Rumania, no hay lazos de unión ahora. Existe un ventura. Hugria anhela volver a poseer la Transilvania que le tué adjudicada a Rumania.

Una vez en Rumania, las tro pas de Alemania cuentan con

jue quiere decir montaña. Des- pueden burlar los señores de la la Besarabia y la Bukovina, más petroliferos y es el único donde presentar lucha a los ejercitos rosa ayuda.

RUSIA: Tiene muy fácil acceso a Rumania. Su ruta natural de invasión está señalada por el ra impedir tal cosa Rumania for tifico la frontera occidental de un ultimatum ha tenido que ce Servia constituyo la bomba der a las exigencias rusas que ar e que provocó el estallido de la han realizado su política reivin adelantándose a los posibles pro pósitos de la Gran Alemania. A-

ITALIA: Tiene sus dos mahan sido durante todo el perio- lle del rio Savra. Puede tamca de Dubrovnik, invadir Yugoeslavia por la tristemente cé lebre ciudad de Sarajevo. La ayuda aliada a Yugoeslavia que da ahora en manos de Gran Bre tana y esto no puede auxiliar a este pais sino a través de Grecia, por el puerto de Salónica, una línea potencial de invasión de Italia, de enorme importancia por ser ese puerto de gran interes estratégico. Italia podria actuar de sorpresa sobre Salóni ca, lanzando una expedición des de el Dodecaneso, islas que posee y donde ha establecido bases navales y acreas.

> Pero los expertos creen que más factible es que Italia, en caso de aventurarse a invadir Yugoslavia, trataria de saltar desde Albania. La acción por es te montañoso país es dificil. Hay un solo paso accesible. Ante tal eventualidad, los griegos se han apresurado a fortificar las mon tanas de sus fronteras que miran hacia Albania.

GRAN BRETAÑA: Su ayuda a cualquier pais de los Balcanes que quisiera mantener sus relaciones con Gran Bretana es dificil. La ofensiva del león bri tánico está aminorada por la de rrota y capitulación de Francia, No puede llegar a Rumania o Yugoeslavia sino por via ciada batalla de Inglaterra. maritima. Y tiene dos accesos. el estrecho de los Dardanelos y el Mar Negro. Otra via aunque probable se estableceria a traves de Bulgaria y a través del paso de Dragoman, Además, ca da actitud de Gran Bretana es tá bien controlada por los italia los caminos que están senalados a Italia: Salónica, para llegar a Yugoeslavia.

GOLPES Y CONTRAGOLPES

los espléndidos valles para lle ces rusos. Necesita tranquilidad cia Bagdad. Rumania tiene trigar al corazón del país. Están y claridad en los Balkanes, Ru- go, maíz y petróleo cercano y influencia, ¿A que se debería

Balkanes es una palabra turca fortificados pero sabemos como sia se ha apresurado a ocupar alla de las exigencias hechas al Rey Carol. El enamorado gober nante de Rumania desapareció un buen dia de Bucarest, antes de ue los acontecimientos se ma terializaran. Se dijo que iba de caza acompañado del Principe Miguel. En realidad, sostuvo una entrevista con el regente Pablo, gobernante del único pais que es verdaderamente amige de Ru mania, para pedirle ayuda ante cualquiera eventualidad. ¿La ha obtenido? Es facil decir que al menos abiertamente, no ha tenido ninguna posibilidad, porque luego de convertirse en dictador de un gobierno de ca rácter totalitario ha entregado la dirección del gabinete y de la política en general a los simpatizantes del Reich, Por su parte, Mussolini, ha tratado por todos los medios posibles de atraer a su influencia a Yugoeslavia, Hungria y tal vez Grecia, para formar un frente antisoviético.

> Horthy hace su puego por su lado. Es el único hombre respe | tado y temido por Hitler. El re gente, almirante sin escuadra, a uesar de ser mirado en el exte rior como un satélite de Hitler, ha sabido mantener con dignidad sus propios puntos de vista en los intereses de Hungria, Ha aprovechado todo lo posible de su amistad y vecindad con su poderoso vecino del II Reich. Aun cuando aparentemente ha tomado medidas de tipo nazi, en audiencias privadas ha declara do que era necesario contentar a Hitler. El sabe que el camino a Bucarest tiene que hacerse a través de Budapest. Si Hitler intenta un golpe a los Balkanes, a través de Hungria, el prestigio italiano se derrumbara como un débil castillo de naipes. Y Musso lini no habrá hecho otra cosa que la de satélite del Fuehrer.

¿NUEVOS FRENTES?

En Rumanía está el petróleo más cercano y más preciso a Alemania. Rusia no pierde de vista esta circunstancia y por eso se ha apresurado a actuar La caida de Francia ha puesto en manos de Rumania todo el control del petroleo que estaba antes a la disposición de Inglate rra y Francia. Casi se puede de cir que dentro de los recientes acontecimientos, ese petróleo pa sará " en breve tiempo a manos alemanas.

Los países balkánicos se han armado hasta su maximun para esperar los acontecimientos, Alemania tiene interes, por aho ra, de mantener a Rumania en paz porque so significa alejar a Rusia de los Balkanes y al mis mo tiempo mantener toda su energia y toda su preocupación en la preparación de la anun-

Pero Rusia ha tomado sus me didas, en Rumania primero ahora se apresura a asegurarse algunas ventajas en Turquia, el Mar Negro y los Dardanelos. Gre apetecible. Rusia en si mismo entoces el anunciado viaje de cia parece haber pactado con Hussolini por intermedio del dic da clase de riquezas, más al altador Metaxas, como lo ha henos y los rusos. Gran Bretana cho Rumania por intermedio de podría utilizar también uno de Gigurtu. La marmita de los Bal samente y ha creado un frente de tension que, por lo menos, ha detenido el golpe de Hitler contra Inglaterra. Rusia sabe q' Alemania ha detenido su a- el camino de su expansión. Vie nunciada guerra tital sobre Gran los apotegmas políticos del pru randose cada uno de los com- no habra guerra total contra Bretaña, preocupada de los avan sianismo, senalan la ruta ha-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

BRANDY

Un licor finisimo, con el legitimo sabor y aroma de las cerezas. Lleno de brillo y color.

Pronto estara a su disposicion

FABRICA NACIONAL DE LICORES

MINAS DE ORO LOCALIZADAS EN ATENAS

En el lugar llamado Estanquillo fueron descubiertas por el Sr. Francisco Román. - El denuncio hecho ante el juzgado civil de hacienda comprende también otros minerales

Esta manana fueron dennuncia | das ante el juzgado civil de hacien te el juzgado civil de hacienda da unas minas de oro en el can- por el interesado, y ya está sienton de Atenas, en donde se sabe, son numerosos los yacimientos que ciante en poder de las minas, paca existen del precioso metal. Fueron poder iniciar su explotación. El de localizadas por el señor Francisco Roman en el lugar llamado Estan de oro sino también, de otros me

El denuncio fue planteado hoy an do tramitado, para poner al denun nuncio comprende no solo minas

EL AUTOBUS Nº 10 ATROPELLO A UN CICLISTA

avenida 6a, tuvo lugar un acciden derecha del ciclista quien hubo ne te de tránsito del que resultó con cesidad de atenderlo en una bot la peor parte un menor de trece años de edad: German Barrantes,

Ayer a mediodía en calle 2a, pes de consideración en la pierna ca cercana.

Ambos conductores, el del auto El atropello, que no fue descomu bús y la víctima convinieron arte nal sin embargo proporcionó gol glarse extrajudicialmente. . . .

constituye un pais provisto de to Ciano a Rusia?

Hay un hecho evidente y es cance de la mano que las rique que la influencia nazi ha creci zas y alimentos de las lejanas do en los Balkanes a la luz de colonias del imperio británico sus sorprendentes victorias en kanes vuelve a borbotar inten que Alemania trata de destruir. el frente occidental. Las peque-Es posible también que en nas naciones balkánicas están la conferencia celebrada recien- pactando bajo la alucinación del temente ne Berlin, Hitler y Cia temor. Solo hay un vecino vigi no hayan pactado un nuevo re lante: Rusia, pero que también tarde o temprano Alemania ten parto de Europa, del cual no es quiere su parte en la expansión. dra que encontrarse con ella en taría excluída Rusia, Los Balka Y mientras la marea no se calnes serian distribuidos asegu- me en el lado del Mar Negro. militones su uartansse. 1 ... Gran Bretaña y, quién sabe, si militones sus naturales zonas de aumenten las ofensivas de pazo ERIK JENCEN

SORPRENDERA EL ARMA AEREA

INICIADAS NEGOCIACIONES COMERCIALES

La embajada española en Vichy anuncia que no tiene confirmación d de Companys

El gobierno de Vichy niego que haya entregado a Compa nys al gobierno del general Franco. — El ex-presidente de la generalidad fué sorprendido en Daule cuando la invasión alemana. — El general Weygand inspeccionó la línea Mareth en la frontera entre Túnez y Libia.

El destacado almazanista general Mihares Palencia pide su reincorporación al ejército mexicano. — De fuente autorizado de Berlín se informa que es poco probable la confe rencia italo-alemana, japonesc en Moscú. - México anun cia la rendición de nuevos gru pos rebeldes en Chihuahua.

VICHY, 17. UP. La embajada española anunció que no tenía confirmación de que hubiese sido ejecutado el ex-presidente de la generalidad Luis Companys o cualquiera otra personalidad española refugiada en Francia ni entregada al Gral.

Las últimas noticias que tenía Companys se encontraba en la Daule en la costa cerca de Saint Nazaire departamento del Loira inferior y por lo tanto en la zona ocupada por los alemanes. El gobierno francés anunció además que no tenía conocimiento de que los alemanes hubieran entregado a Companys a Espana.

ta nueva. Se recordaba que la tad al régimen de Petain. invasión alemana sorprendió a Companys en la Daule, Francia hijo suyo que se encontraba internado en un sanatorio de la zona libre. Se cree que en ese entences fue aprehendido y trasladado a España aunque se igno ra en cual de las zonas francesas se habria efectuado su detención.

NUEVA YORK, 17. UP. La radio alemana en despachos de Barcelona anunció que el expresidente de la Generalidad don Luis Companys, uno de los más conocidos dirigentes republicanos de su país, fué ejecutade por orden de las autoridades españolas. Agrego el locutor que Companys fue juzgado y condenado a muerte por un un consejo de guerra en Barcelona. La noticia de la muerte de Companys es la primera información que se recibe sobre la ejecución de eminentes miembros del gobierno republicano por las autoridades actuales de España. En los circulos republicanos de ésta se explicó que hasta ahora nada se habia sabido sobre la suerte de Companys de quien no se tenía informaciones desde junio. Se tenía entendido que Companys vivia en la zona sur de Francia y si es veridico lo que afirman los alemanes se opina que fué entregado a las autoridades espanolas por el gobierno de Vichy.

ANTES DE QUE PUDIERAN LANZAR SU 2º ATAQUE, LOS AVIONE LONDRES, 17. UP— La primera | FUERON COPADOS POR LA AVIACION INGLESA larma del día fue dada a las 9 a | FUERON COPADOS POR LA AVIACION INGLESA alarma del día fue dada a las 9 a

poco de haber cruzado la aviación enemiga la costa oriental enfilando para Londres. Al parecer los alemanes fueron rechazados antes de haber alcanzado la capital porque la alarma fue de muy corta duración. No se vieron aviones ene migos lo que se atribuye a la presencia de nubes bajas. Los emplea dos y obreros que esperaban que se les permitiera el acceso a los edificios en que trabajaban debieron dirigirse apresuradamente a los refugios a poco de haber sido confirmada la alarma. No entraron en funcionamiento las baterías intia-

LONDRES, 17. UP- Tanto Londres como el resto del país tuvicron anoche el descanso más prolongado desde hace seis semanas, debido principalmente a las nubes bajas, la niebla y la llovizna que redujeron la visibilidad a menos de cien metros. Esa pausa en medio de los ataques continuados fue una tregua bien recibida después de tres noches de feroces acometidas. Oficielmente se anunció que fucron derribados tres aviones ale manes. A menudo se oía el ruído de los motores durante la noche pe ro la frecuencia de la caida de

TUNEZ, 17. UP. El general CIUDAD DE MEXICO, 17. Weygand en su primer acto ofi-UP. La noticia de fuente ale- cial desde que asumió el comanmana acerca de la ejecución de do supremo de las defensas co-Luis Companys causó profunda loniales inspeccionó la línea Mapena en los circulos españoles, reth en la frontera entre Túnez Algunas amistades cercanas se y Libya. Durante su paso por apersonaron a la hija M a r i a Tunez Weygand recibió a las Companys de Gali residente en delegaciones coloniales francesas México con su esposo Héctor y representantes musulmanes Gali para comunicarle la infaus que le reiteraron su plena leal-

MEXICO, 17. UP. Se informô de donde salió para buscar a un que el destacado almazanista General José Mihares Palencia actualmente en Los Angeles pidió al departamento de la defensa por intermedio de sus amigos su reincorporación al ejército. Diariamente se anuncia la rendición de nuevos grupos rebeldes en Chihuahua y otros estados. El pedido de Palencia es considerado un rudo golpe para el movimiento almazanis

> BERLIN, 17. UP. De fuente autorizada se informó que era muy poco probable la conferencia italo-alemana-japonesa el Kremlin anticipada en circulos de Tokyo aunque en esferas diplomáticas no falta quienes la acepten como un acontecimiento posible dentro de las actuales relaciones soviéticoniponas y del eje con el Soviet,

MANILA, 17. UP. Las autoridades militares norteamericanas entablaron acusación contra el capitan Rufo Romero, oficial de los boy scouts filipinos, por haber fotografiado varios documentos secretos con ánimo de facilitar las copias a personas no autorizadas. Romero se graduó en la academia militar de West Point y fué agregado al cuerpo de ingenieros en Fort

tienda con los problemas que surjan de los bombardeos bombas era menor a cualquiera de l las oportunidades anteriores. Por primera vez desde el comienzo de la ofensiva en masa se tiene cono cimiento de que los alemanes arroja ron volantes. Las circulantes reco gidas en el este de Inglaterra se refieren a la situación actual pero las autoridades no revelan inmedia tamente su texto. La aviación enemigo estuvo activa en las provin cias cayendo algunas bombas Liverpool, un pueblo del noroeste en la región de los Midlands, el sudeste de Inglaterra y Gales. La aviación germana se acercó a la ca pital desde el Este y el oeste al comienzo de la incursión pero demoro cerca de media hora en lanzar las primeras bombas. Las noticias llegadas de las provincias dan cuenta de que hubo algunas escenas cinematográficas. Uno de los aviones atacantes picó a muy poca altura para ametrallar las calles de un pueblo del sudoeste y luego una aldea cercana ocasionando da

LONDRES, 17. UP- El Ministerio de aviación y el de Seguridad interna enuncian que los ata ques aéreos de anoche causaron so lo leves danos y reducido número de víctimas aunque hubo casas jetivo principal de los alemanes

nos de consideración.

tral de Londres.

Los daños causados en los bombardeos de ayer sobre diversas zonas de Gran Bretaña fue

ron menores.—Algunos incendios en pueblos de la costa sur y Liverpool causó el bombar-

deo de ols aparatos nazis. — Hoy no tuvieron necesidad de entrar en actividad las defensas

antiaéreas de Londres. — Las horas de anoche fueron las más calmas que se recuerdan

entre las de las últimas seis semanas. — Miss Sutherland, principal funcionario femenina

del portido laborista, propone la creación de un departamento especial para que se en-

BERLIN, 17. UP- De fuente bien informada se anunció que la primera dotación de aviones alema nes de bombardeo que salió en ho horas del día llegó a Londres a las 9.50 y lanzó sus bombas sobre los objetivos fijados de antemano.

BERLIN, 17. UP- De buena fuente se anunció que en los com bates aéreos de ayer sobre Gran Bretaña fueron derribados dos aviones británicos y dos alemanes

LONDRES, 17. UP- Esta manana nueve aviones alemanes de bombardeo en picada atacaron el la costa sudeste sudeste arrojan- bién fallaron los cálculos en cur do más de 20 bombas que demoarrojó bombas de alto poder sobre lieron varias casas y parcialmente un banco. Diez personas resul taron levemente heridas.

BERLIN 17. UP- Los pilotos de reconocimiento a su regreso de los vuelos esta mañana informaron q habían observado nuevos dios en fábricas y grandes depósi destruides en Londres y otros pun tos de Londrec sur de Inglaterra y tes. La capital fue nuevamente ob los Middlands bombardeados anoche por la aviación germana

LONDRES, 17. UP- Durante la, LONDRES 17, Por Sidney W segunda alarma diurna se vió el pa lliams. El clamor para que se bu so de aviones sobre la zona cen- que la forma de no exponer tante um a la población civil víctima de la bombardeos aéreos llegó a la cámis pl ra de los Lores ayer miércoles en bar si al mismo tiempo que Ellen Wil kinson pronunciaba un discurso en el Consejo Nacional de Mujeres de clarando que dos millones de los ses dinenses abandonan sus casas por gu la noche para dormir en refugies ta estaciones de trenes subterráneos ? otros lugares que ofrecen mayor rie seguridad. En respuesta a las crifi cas que se hicieron al gobierno per li descuidar a la población atacada, d duque de Devonshire admitió en la 31 Cámara que se había cometido d error de calcular una exagerada les cantidad de victimas y de conside ra rar que los daños a la propiedad iban a ser menos cuantiosos barrio comercial de un pueblo de lo que fueron. Agregó que tamto al número de gente que ibat quedar sin techo número que e muy elevado. El Duque de Deve shire dijo que el gobierno se or paba con gran rapidez de safishcer los pedidos que no fueron pi vistos por ejemplo las intalaciones para dormir para que los refugios no sólo sean lugares de reparo p visorios sino sitios en que las fan lias puedan pasar la noche durate los próximos meses del inviern Agrega que la evacuación de La

Agente de Scotland Yard vigila estrechamen a un misterioso personaje europeo.

DESDE HACE DOS SEMANAS SE ENCUENTRA EN EL PAIS, ALOJADO EM UNO DE LO MEJORES HOTELES DE LA CAPITAL, SUPONIENDOSE SE TRATA DE ALGUN ESPIA

En otros países ha sido obligado a abandonar el territorio por sus actividades comprometal atra doras, que han obligado al servicio de inteligencia británico a seguirle de cerca.—

NUESTRO GOBIERNO POR MEDIO DE LAS AUTORIDADES DE POLICIA LE SIGUE LOS PASOS DE CERCA. — COMPLETA RESERVA SE GUARDA DEL ASUNTO

Desde hace cuatro días teníamos jesta capital habienda ingresado en j trascendencia. en cartera esta noticia que ensegui pasaporte e turista y con permisi da ofrecemos a los lectores, Fuimos para permanecer en Costa Ric informados de que acababa de lle unos tres meses. Es de nacoinali gar al país un personaje misterio dad europea, y aunque la reserva so, de nacionalidad o sueca, pero si estábamos conven absoluta, estamos bien informados cidos de que era el forastero ese, de que nuestro gobierno si sabe a el protagonista de alguna sensacio esta hora qué intenciones concre nal nota informativa.

labor privada por parte de nuestro pués de su arriba a territorio na compañero a quien encomendamos, cional. la investigación, de lo cierto que pudiera haber en la conjetura, ha biendo obtenido los informes del ca so que damos a la publicidad.

EL PERSONAJE

ce unos catorce días el personaje los pasos echando mano a cuande nuestra referencia se hospedó tas argucias son dables optar para detalladamente sobre este episco en uno de los mejores hoteles de la consecueción de un fin de tal de resonancia internacional,

escandinava de las autoridades policiacas tas trae el personaje éste, quien Después de tres días de ardua fué reportado inmediatamente des

LA INVESTIGACION

Tan pronto como nuestras au ori dades tuyleron lonocimiento del dato emanado por el Departamento de Estado, tomaron cartas en el Llegado a esta capital de ello ha asunto y se le han seguido todos

Por otro lado supimos tambel que un agente británico con trucciones directas de Scotlana Yard, por su parte vigila muy d cerca al turista extraordinario

RESONANCIA INTERNACIONAL En otros países si ha provocad gran revuelo el hecho de que este personaje misterioso que ha aba donado a aquellos por su ción de espía ha venido a situars precisamente en una nación de tan importante situación estrategia por la vecindad que tiene con Canal de Panamá y el aeropuero aternacional de La Sabana ofrece un punto de capital importacia para las fuerzas militares m teamericanas.

Próximamente informaremos me

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miquel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

EN SECRETA DE GRAN

entre IRAN Y ALEMANIA

la ejecución

dres continúa sin perder tiempo a razón de dos mil niños no acompa nados y de veinte mil a veinte y cuatro mil niños con sus padres, por semana. En la conferencia na cional laborista de Southport la se norita M Sutherland, principal fun cionahio femenino del Partido, de claró que los civiles no tenían de recho a pedir al gobierno absoluta inmunidad contra las bombas. Sin embargo fué aprobada por unanimidad una resolución de la misma oradora que instaba a establecer una autoridad especial en la zona del Gran Londres para tratar los problemas que surgian de los bom bardeos.

LONDRES, 17. UP. Las alarmas de esta mañana fueron provocadas al parecer por la presencia de nuemorosos aviones germanos que cruzaron la costa Kent ocultos tras las nubes bajas enfilando hacia el interior en dirección noroeste. Dos dotaciones germanas cruzaron la costa. Las baterias antiaéreas hostigaron al enemigo hasta que aparecieron los cazas británicos quepersiguieron a los aviones alemanes en una distancia de varias millas. Una de las dotabre territorio inglés perseguida por los cazas y se ovó el tableteo de las ametralladoras. La otra dotación se desvió de su ruta y siguió paralela a la costa hacia e lestuario del Tamesis. Algunos de los aparatos enemigos separándose de las forma-

ciones huyeron por el canal.

Berlin, 17. UP. El estado mayor dio el siguiente comunicado "que a pesar del tiempo inclemente la aviación alemana continuó ayer sus ataques a Lon dres y otros objetivos de importancia militar en el centro y sur de Inglaterra. Durante el ataque a un aerodromo al sur de Liverpool fueron incendiados varios edificios, talleres y una fábrica de armas del centr de Inglaterra. Anoche la aviación británica lanzó bombas sin causar da ños militares pero destruyendo casas en algunas ciudades incluso en Kiel. Un bombardero británico fue deribado antes de legar a la frontera alemana. otro corrió la misma suerte en un combate y un tercero fué abatido por el fuego anti-aéreo de las baterías navales. Faltan dos aviones alemanes. Los ataques de represalia a la capital británica adquirieron mayores proporciones al oscurecer. Los incendios que estallaron iluminaron brillantemente las nubes. Desde el aire se colocó minas en numerosos puntos de la costa británica. Varias naves enemigas volvieron a intentar aproximarse a la costa por la salida occidental del Canal de la Mancha pero fueron repelidas por la artilleria naval. Un submarino hundió tres vapores de un convoy que totalizaban 21.000 toneladas entre ellos un barco -tanquede 10 mil toneladas.

Los mejores retratos los hace Hernández

El segundo grupo de militares latinoamericanos partió en avión para Fort Benning para presenciar las maniobras militares. —Detenido un oficial filipino acusado de vender in formaciones a una potencia extranjera. — La aviación britá nica bombardeó Diredawa, Decamere, Tesseni, Kassala y Gondar.-

municado: Nuestros aviones fué detenido acusado de vender bombardearon objetivos militares de la isla de Perim y el aeródromo de Cedrau, Sudan an- dades realizan una investigación gloegipcio. Durante el último ataque nuestras formaciones efectuaron una incursión por sorpresa rozando el suelo y des truyendo once aviones enemigos, volando un depósito de mu niciones destruyendo un camión. Otra formación aérea atacó a dos grandes buques escoltados por una nave de guerra e hizo un impacto en uno. Los aviones enemigos que intervinieron fue ron atacados por nuestros bombarderos que lograron derribar uno del tipo Blenheim y proba blemente otro del tipo Gloster. La aviación enemiga bombardeó Diredawa, Decamere, Tesseni, muerto y varios heridos y escasos daños. Los atàques a Diredos por nuestros cazas que pudawa y Tarrar fueron contenibombas.

ROMA, 17. UP- El ministerio, MANILA, 17. UP- Ha trasdel aire publicó el siguiente co cendido que un oficial filipino informaciones extranjeras a una potencia extranjera. Las autori secreta.

WASHINGTON, 17. UP- El segundo grupo de militares latinoamericanos partió en avión a las nueve para Fort Benning, Georgia, a fin de presenciar di versas maniobras luego de una breve escala en Atlanta para al morzar. A las quince horas llegaron a Fort Benning, sede de la escuela superior de infantería. Los militares viistantes a más de las maniobras presencia rán ejercicios de tiros de todas las armas con que cuentan los modernos regimientos de infan tería. La visita a Fort Benning Kassala y Gondar causando sola durará tres días alojándose los mente en la última localidad un militares en un hotel de Colum bus, George, distante nueve millas.

BERLIN, 17. UP- Se iniciasieron en fuga a la aviación ene ron hoy en esta capital las nemiga antes que pudiera lanzar gociaciones comerciales entre el Irán y Alemania.

SERRANO SUÑER, MINISTRO DE ASUNTOS

Gobierno nombró Ministro de Asuntos Exteriores a Ramon Serano Suñer y Ministro de Industria y Comercio a Demetrio Carceller actual jefe provincial de la Falange en Barcelona.

MADRID, 17. UP. El boletín oficial publica los decretos disponiendo el cese en sus funciones como Ministros de Asuntos Exteriores e Industria respectivamente, del coronel Juan Beigbeder y de Luis Alarcón Lastra quienes han sido reemplazados por Ramón Serrano Suñer

y Demetrio Carceller. MADRID, 17. UP. La primera noticia del nombramiento de Serrano Suner como ministro de Asuntos Exteriores se conoció en Madrid al repetirse esta mañana temprano el Boletín Oficial del Estado donde se publican los siguientes decretos: Cesa en el cargo de Ministro de Asuntos Exteriores el coronel Juan Beigbeder expresandole mis reconocimientos por sus ser vicios prestados. Asi lo dispongo por el siguiente decreto dada en Madrid el 16 de octubre de 1940, f) Francisco Franco. A continuación aparece otro que dice: "Nombro ministro de asuntos exteriores a Ramón Serano Suner. Un tercer decreto dice: "Bajo la directa dependen cia del jefe de gobierno que asume la cartera de gobernación queda encargado del despacho de todos los asuntos del ministerio el subsecretario José Lorente Sanz. El cuarto decreto, redactado en los mismos términos que el de Beigbeder, dispone que cese el ministro de industria y comercio Luis Alarcón Lastra expresándole también el reconocimiento por los servicios prestados. El quinto lleva el nombramiento de Demetrio Carceller, actual Jefe provincial de la Falange de Bar celona, como ministro de in-

LONDRES, 17. UP. La de-

dustria y comercio.

ciones consiguió internarse so- (Viene de la Página UNO) | asuntos exteriores fué recibida con desagrado en los circulos oficiales byitánios a causa de las tendencias netamente favorables al eje Roma - Berlin de Suñer. El sensacional anuncio hizo pensar de inmediato en que se alejaba a Beigbeder y se designaba a Suñer para preparar la entrada de España en la Guera. En las esferas británicas declinaron comentar esta última p sibilidad pero se teme que el a ontecimiento pueda tener una i fluencia adversa sobre el recente meioramiento de las rel cions anglo- españolas result ite de haberse aliviado las r stricciones del bloqueo para facilitar el intercambio con Espana.

> ENTRA EN REPARACION EL ACORAZADO BRITANICO BARHAM

LA LINEA, 17. UP- Entró a di que en Gibraltar para reparar ave rías el acorazado británico BAR-MAM, En las últimas horas de la madrugada de hoy se oyó un lige ro cañoneo del lado del Mediterrá neo y se avistaron luces de bengala lanzadas desde aviones,

Anúnciese en NOVEDADES

El ministerio de aeronautica inglés trabaja en el nuevo plan para la defensa contra ataques nocturnos. — "Cuando Ileque el momento de poner en práctica las nuevas medidas es posible que Hitler se de cuenta de que nuestra arma aé rea secreta es mucho más formidable de lo que los alemanes pueden inventar". - "Cuando se presente esa arma la sorpresa será considerable", dice el Daily Telegraph.

LONDRES, 17. UP. En el cuar- có acerca del nuevo plan que tel general de la aviación britá- será de una naturaleza comple nica se informo que los peritos tamente nueva. El cronista del del Ministerio de Aeronautica "Oaily Telegraph" expresa: trabajan en un nuevo plan para "Cuando llegue el momento de la defensa contra ataques noc- poner en práctica las nuevas turnos. Este plan está ya casi medidas es posible que Hitler se terminado y dentro de poco será de cuenta de que nuestra arma puesto en práctica. La prensa aérea secreta es mucho más for de esta mañana publicó diversas midable de lo que los alemanes noticias acerca de las nuevas me pueden inventar. Cuando se didas pero si nindical cu;l era presente esa arma la sorpresa su esencia. Unicamente se indi será formidable.

PREPARADA CHINA

(Viene de la Página UNO)

reapertura se permitirá el paso solamente a unos cuantos camiones para no causar una congestión. Se descuenta que la aviación Japonesa bombardeara la parte china del camino aunque entre los abastecimientos que pasarán por él se contarán mer caderías de fabricación nipona.

CHUNGKING, 17. UP. Una dotación de 36 aviones japoneses bombardeó esta ciudad a las 3.10 arrojando bombas en todas las zonas. La alarma terminó a las catorce y cincuenta.

LASHO, 17. — (Por GEORGE WANG, UP. — La reapertura del camino de Birmania a medianoche de hoy coincide con la campaña contra los espias debida al temor de que los agentes japoneses delaten los cargamentos más importantes a las autoridades de Hanoi para que luego la caravana de camiones sea bombardeada dentro de la frontera China. Dos miembros del consulado japonés en Rangún legaro na Lashio el 11 del corriente para presenciar el acto de la reapertura pero regresaron a Rangún al día siguiente después de largos interrogatorios policiales. Los británicos les aconseparon salir de la ciudad porque no podian garantizar su seguridad en vista de la presencia de varios miles PATRIOTAS chinos. Sin embargo los chinos temen que queden muchos nativos a lo largo del camino pagados por el servicio de espionaje nipón. cree que los primeros cargamentos que entren en China

van a servir para comprobar cuales son los planes de los japoneses. Hay ya mucha mercadería no militar posiblemente textiles japoneses y en el viaje de regreso los camiones traerán madera, petróleo, estaño, tungsteno, antimonio y ceda con cuyo material China reem bolsa el préstamo norteamericano. Lashio tiene dos partes: una vieja en donde los habitantes son principalmente nativos y otra nueva donde están instalados el cuartel general británico la comisaria, la oficina de correos y telégrafos y la mayor parte de las oficinas públicas chinas con 200 funcionarios de esa nacionalidad. La población de Lashio es de ocho mil almas duplicada en dos años a consecuencia de la inmigración china. En las oficinas de transporte se declaró a la U N I T E D PRESS "nuestro santo y seña 4s tener todo esta para quia es tener todo esto para esta



EDEN EN EGIPTO

(Viene de la Página UNO) se opina que la llegada de Eden puede significar que en opinión reuna el Parlamento para tratar de los británicos el enemigo está la en vista de la amenaza de pronto para emprender la ofensiva. Las fuerzas del mariscal no - italiana en Egipto. La lle-Graziani han venido fortificando sus posiciones en derredor llas del Mar Negro con la pode Sidi Barrani durante el mes sibilidad de que intenten presiopasado y ultimaron los prepara- nar en Egipto desde Palestina y tivos para la ofensiva hacia Mer- | Siria-ha avivado el deseo de unir sa Matruh. Se presume que uno se a Gran Bretaña como aliado de los fines que persigue Eden mliitar y declarar la guerra a

jefes del gobierno egipcio y cer ciorarse de su actitud cuando se una acción de conjunto germagada de los alemanes a las oricon su visita es conferenciar con Italia y posiblemente al Reich.

SIGNIFICATIVAS REALIZACIO

CON EL ENTENDIMIENTO DE LOS EJERCITOS DEL CONTINENTE.

Declaró ante los jefes militares latinoamerica nos el coronel Pedraza, de Cuba, Brindo por los presidentes de todas las repúblicas representadas el general George C. Marshall.—

Suner como ministro español de ramente agregó, me place so- representadas. Respondió el co- realizaciones.

grupo de jefes latinoamericanos versa. Creo que siempre estuvisitantes, el general George C. vimos de acuerdo en nuestros Marshall manifestó que esa visi- deseos pero era hora que se a-

WASHINGTON, 17. UP. En el bremanera que tengan ustedes, ronel cubano José Pedraza brin discurso que pronunció durante oportunidad de conocer a nues- dando por Roosevelet. Pedraza la cena servida en honor del tros oficiales y soldados y vice- manifestó que aunque la visita apenas había comenzado oficialmente el alto objetivo del entendimiento mejor y de la amista tendrá resultados más gran- cortasen las distancias. Luego tad más grande entre los ejércides que las conferencias diplo- propuso un brindis por los pre- tos del continente estaba ya en signación de Ramón Serrano máticas de todo un año. Since- sidentes de todas las repúblicas camino de lograr significativas

CUMPLEAÑOS ::-

MUNDO SOCIAL

CUMPLEAÑOS



EUGENIA ISABEL ORTIZ MARTIN

vida ha festeja do esta linda a miguita, hija de los jóvenes espo sos el Lic. don Gonzalo Ortiz y de su bella senora dona Isabel Martin Tinoco de Ortiz. "Novedades" la saluda cariñosa mente, deseandole muchisimas felicidades para el futuro en unión de sus progenitores.

Urge la Tributación Directa a los dueños de fincas de café las declaraciones de sus inmuebles

Son repetides las veces que hemos dado aviso general a todos los dueños de esas fincas para que hagan sus declaraciones, pero hay buen número de remisos. - Dicen los administradores de la tributación directa en telegrama circular a las gobernadores y jefes políticos de la república.

blica el siguiente telegrama:

Directa Telegrama Oficial.

Señores gobernadores v jefes

políticos.

des se sirvan hacer saber por los a ustedes por su activa colabora medios que ustedes estimen mis ción en este sentido. Esta oficina conveniente a los propietarios de está lista para enviar a ustedes fincas con café, la obligación que los formularios que sean pecidos tienen de presentar inmediatamen por haberse agotado las remesas te las declaraciones de sus inmue Aechas anteriormente, bles, para los efectos del impues to territorial, Son repetidas las ve Jorge Aragón, Carlos Lara

En el diario oficial de hoy se pu ces que hemos dado aviso general PARA TARBACA a todos los dueños de esas fincas Administración de la Tributación para que hagan sus declaraciones pero hay buen número de remisos San José, 16 de Octubre de 1940 en todas las localidades que ne le han prestado atención a los reque rimientos de esta oficina.

Mucho hemos de estimar a uste Muy reconocidos quedaremos

BAILE EN SAN RAFAEL DE POAS

Mucho agradecemos esta amable invitación:

Miguel Angel Rodriguez tiene el honor de invitar a usted y familia al baile social que en celebración de nuestra fiesta patronal, y con motivo de estrenar el nuevo sa-Un año más de lón, tendrá lugar el 24 del corrien te mes a las 19 horas.

Harán los honores de la fiesta las señoras Tinita de Gamboa y Alcie de Solis. Señoritas: Teresa Rodriguez; Graciela Solis y Maria Cristina Araya.

Amenizará este baile la orquesta Barahona.

Cuota para caballeros C 3.00. San Rafael de Poas, octubre de

DE SAN RAMON

De San Ramón donde estuvo de paseo regresó a San José, nuestro buen amigo don Alvaro Jenkins.

EXPOSIÇION EN LA ESCUELA "REPUBLICA DE COLOMBIA" EN NARANJO

Mucho agradecemos esta amable invitación:

El Personal Docente de esta Escuela, se complace invitando a Ud. y familia para visitar la Exposición de Trabajos de Costura, Material Didáctico y "Cuadernos de Vida", realizados por maestros y alumnos.

La Exposición se abrió a las 12 horas del sábado 12, con una asamblea alusiva. Mucho estimaremos su asistencia a ella. El Visitador de Escuelas, Prof. Joaquin Valladares Hernández: Por el Personal Docen te El Director Técnico de Escuelas. Prof. Emanuel Solorzano Fernández.

El próximo sábado en las primeras horas de la noche, un grupo de jóvenes amigos, saldrán en viaje de recreo para Tarcaba. Felices horas les deseamos en aquel lugar.

DE LA FINCA "LAS JOYAS"

Procedente de la finca "Las Joyas" en la region del Atlantico llegaron de nuevo a San José los jóvenes esposos don Tomás Federico Guardia y su linda señora doña Cristinita Tinoco de Guardia.

Con motivo de celebración del cumpleaños de la bella y encantadora jo ven dama doña María Cecilia Castro Pacheco de Knohr, espo sa de don John Otto Knohr, muy grato es

ala.t.

licitaciones.

enviarle sus

más atentas fe-



SRA, Dª MARIA CECILIA CASTRO PACHECO DE KNOHR

EL ESTADO DE SALUD DE DO-, RESTABLECIMIENTO NA LEONOR DE ESCARRE

Desde hace varios días se encuentra enferma, la estimable senora dona Leonor de Escarré. LA TRIBUNA desea su pronto y efectivo bienestar.

TRES PARTES POR HURTO EN LA AGENCIA

nuestros compañeros de redac- lícula de domingo, que se estreción efectúa diariamente a las na hoy jueves dependencias de policia hoy, en la Agencia del ramo fué enterado de que ayer fueron arresta-

La referida autoridad les ha impuesto severo castigo para que escarmienten.

Ha restablecido de su enfermedad don Rafael Castro Quesada, Ministro de Costa Rica en Guatemala LA TRIBUNA celebra sinceramente su reposición.

"LA CASA MALDITA" QUE SUPERA A "EL CONDE DE MONTECRISTO", EL DOMIN-GO EN EL PALACE, SERA UN ACONTECIMIENTO ENORME!

"El Fugitivo" (¡Asesino!) hoy, jueves, en el Palace constituirá En el recorrido que uno de un triunfo resonante por ser pe-

Ya vienen para Costa Rica: "Lo que el viento se llevó" y "La Dolores" dos sucesos sin precedos tres sujetos por la falta de dentes en la cinematografía mo-

> "La Casa maldita" es el titulo del imponente espectáculo de grandiosa dramaticidad, que estrena el Palace el próximo domingo. "La Casa Maldita" es la historia de una mujer que por espacio de veinte años borro la risa de sus labios, en espera del hombre que fué condenado injustamento. "La casa maldita" justamente. "La casa maldita" supera a la gran obra "El conde de Montecristo" y tenemos se-guridad absoluta de que constituirá una de las películas de mayor exito en la temporada. El amor doloroso, mudo y sobre-humano que estremeció aquellas almas arrolladas por el destino, se impone como uno de los sucesos de la temporada.

Vincente Price, el "hombre invisible" y Margaret Lindsay son los interpretes de esta gran producción que será un

triunfo resonante,
"El fugitivo", (Asesino!) es
el estreno de hoy, jueves, en el
Palace garantizando que se trata de una verdadera película de domingo, y advertimos al público que quien no la considere de domingo puede reclamar su en-

Tenemos que anunciar como un verdadero acontecimiento, que dentro de pocos días llegará a Costa Rica el más imponente espectáculo del cine español: "La Dolores" por Conchita Pi-quer, Manuel Luna, Ricardo Me rino, Anita Adamuz, etc. Pronto: "Lo que el viento se

llevó", el más grande espectálo que han visto los ojos de la presente generación. Esta magna maravilla, será estrenada a todo lujo, el primer domingo de noviembre y estará en Costa Rica solamente 8 dias.

"Lo que el viento se llevó" supera todo cuanto se ha visto en materia de cine, y el público de San José espera esta película ansiosamente como el más grande acontecimiento de todos los tiempos.

SERVICIO DE TRAN

A PARTIR DEL DOMINGO 20 DEL CORRIENTE, EL PASAJE ENTRE SAN PEDRO Y LA SABANA O VICEVERSA, VALDRA SOLO

10 CENTIMOS

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION CO. LTD.

SECCION DEPORTIVA

GIMNASTICA Y LIBERTAD, MANANA EN EL FRONTON



SERIE DIC 39

Fov. en sort. Nº 41 la acc. Nº 182, de VICTOR JULIO MONGE Palmares.

SERIE ENERO 40

Fav. en sort. Nº 39 la acc. Nº 14, de LUIS ANTONIO GOYENAGA Fábrica de Licores.

SERIE FEBRERO 40

Fav. en sort. Nº 34 la acc. Nº 130, de ADOLFO CORDOBA MARIN

Inspector de Tranvias

SERIE MARZO 40

Fav. en sort. Nº 30 la acc. Nº 188, de

ELISEO MORALES M. Puntarenas.

SERIE ABRIL 40

Fav. en sort. Nº 26 la acc. Nº 77, de

AURIEL GALLARDO ARTAVIA

Frente a la estación Athenea

SERIE MAYO 40

Fay, en sort. Nº 21 la acc. Nº 28, de

SERIE JUNIO 40

Fav. en sort. Nº 17 la acc. Nº 54, de

SERIE JULIO 40

Fav. en sort. Nº 13 la acc. Nº 13, de JAIME QUIROS RAMRIEZ 75 vs. N. de la pulp. La Venus

SERIE AGOSTO 40

Fav. en sort. Nº 8 la acc. Nº 75, de GUILLERMO PORRAS PORRAS Administrador del Cementerio Gral.

SERIE SETIEMBRE 40

Fav. en sort. Nº 4 la acc. Nº 156, de RICARDO DORADO FEO 50 vs. E. Limon Trading, Taller de Radio

17 de Octubre de 1940. Vº Bº_JULIO CORDERO,

FERNANDO HERRERA MOYA Almacen Koberg

LUIS MAURILIO SANCHEZ F. Heredia.

Agente Ppal, de Policía Municipal.

LEMA: NUESTRA UNICA PREOCUPACION ES SATISFACER AL CLIENTE.

EN FORMACION

LA SERIE OCTUBRE 1940

LEYES DE FUTBOL

marcación sea poco visible el res o linesmen referce podra ordenar se efectúe nueva demarcación antes de ción del campo en los Nos. 17 partido no se podrá realizar".

arco, debiendo tener la anchu de goal en la siguiente manera: ra de los postes, o sea, 12 centimetres.

temente, en su último párafo di- fuera decsa linea, para que no la parte anterior de los postes ce asi: En caso de que la de- moleste la acción de los jugado (la cara que da frente al terre

Relacionada con la demarcatesta una consulta formulada La linea de goal debe marcar por la Federación Noruega so-

cado, la pelota debe trasponer Las banderas deben er con enteramente el plano vertical la cuestión, acuerda confirmar preferencia de colores claros y formado por el lado exterior del las indicadoras del centro de la larguero transversal y de los pos cancha su colocación es conve- tes del arco, plano delimitado ja trazar la línea de goal del cional ya que el Reglamento no en el suelo por el borde exte- mismo ancho que el grue o de las exige, pero en caso de colo- rior de la linea. La Federación los postes y largueros tranvercarlas conviene tener en cuenta Noruega opina que los postes sales de los arcos (12 centíme-

El artículo 8 citado preceden linea de toque sino a un metro, del terreno de juego es decir, q' no de juego) y del larguero de ben formar el limite del terreno y que por consiguiente, se iniciar el partido. En caso de y 28 del World's Foo-ball, la debe conceder el tanto, si la pelo falta total de demarcación el comisión de reglas de juego con ta ha sobrepasado por entero di colocada en el ángulo de esta cha parte o cara exterior. En járea más cercano al lugar por apoyo de su criterio, la Federa se, y esto es importante, inclu- bre el emplazamiento de los pos ción Nornega presenta un esque so la parte correspondiente al tes de los arcos con las lineas ma representando los postes del LEY Nº 1 (Continuación) arco colocados en el exterior "Para que un tanto sea mar de la linea de goal. La comisión después de un nuevo estudio de la decisión que adoptó como ya antes queda indicado y aconseque no debe hacerse sobre la en si no pueden formar parte tros) debiendo así confundirse encerrado se llamará area penal.

Este es, según el cuadro de juegos, el último encuentro del campeonato nacional masculino de primeras divisiones. — Los juegos preliminares serán indicados por la Federación en la sesión que celebrará esta tarde. — Estos han de ser entre equipos que han sido clasificados como finalistas en el campeonato de segundas

la Liga Inrependiente de futbol de promueve competencias de balom-San Bosco, en la que trató impor pié, sino que también vela por tantes asuntos, entre los cuales, lo la buena organización de los equi referente a la inscripción de ju pos. Semana a semana visita a al gadores o refuerzos en los distin guno de los centros a su afiliatos equipos de ambas categorías, ción para que estos tengan una Bastante atención le puso esta enti mayor relación con la entidad redad a este asunto, máxime cuando ferida: se han presentado diversos casos | Cuatro buenos encuentros se ce que han originado serias discusio- lebrarán el domingo: dos de estos: nes. La Liga acordó que tres meses por el campeonato de primefas, y antes de terminar los campeonatos, dos por el de segundas divisiose cerrará la inscriución de jugado nes. El Elegantes F. C., de la ciu res de los distintos clubs, ya que, dad de Cartago, jugara contra el como en otros casos estos obtie- Atlético Heredia, por el certamen nen la cooperación de buenos ele de primeras fuerzas, también por es mentos que antes no habían actua te torneo se enfrentarán: Atlétido con ellos, pra reforzar sus II co Barcelona e Imprenta Nacional neas, y así adquirir lugar prefe- Los dos juegos de segundas los efec rente en el certamen que se dispu tuarán: Escuelas Internacionales y

Sesión ordinaria celebró anoche La Liga Independiente no sólo

Dragones, y Bolivar y Halcon.

Faltando tres meses para terminar los campeonatos, la Liga Independiente de Fútbol cerrará la inscripción de jugadores

Esta Liga no sólo promueve competencias, sino que vela por la buena organización de los equipos. — Semanalmente visita a alguno de los centros afiilados para que estos tengan una mayor conección con la entidad referida. - El domingo se celebrarán cuatro partidos: dos por el certamen de primeras divisiones, y dos por el de segundas.

Próximo a terminar está el cam parando muy bien. peonato nacional de baske ball de En lo que a los juegos prelimiser entre los primeros equipos de que celebrará esta tar e. y para el que los integrantes de y Seminario B. ambos cuadros se han venido pre

primeras fuerzas. Según el cuadre nares se refiere, bemos de decir de juegos, solamente un encuen- que la Federación Nacional de tro falta por efectuar, y habra de Basketbol los indicará en la sesión la Sociedad Gimnástica Española han de ser entre equipos que han five campeón de 1938 y 1939 y La sido clasificados como finalistas en Libertad, quinteto de muy buenos el campeonato de segundas fuerrecursos. Este cotejo tendra lu- zas y los quintetos clasificados son gar mañana en el floor del frontón los siguientes: Gimnástica, Liber-Jai Alai a las nueve de la apche, tad, Seminario A, Escuela Normol

des exterior e interior: el tanto goal, se hará una marca adecua se obtendrá pues, cuando la pe- da y ésta será el punto desde lota haya franqueado enteramen donde se ejecutará el puntapie te el plano formado por el lado penal. Desde cada marca donexterior del larguero transver- de le ejecuta el puntapie penal sal y los postes del arco y el debe trazarse un sen circulo borde exterior de la linea de

LEY Nº 1 (Continuación) AREA DE GOAL

A 5 metros 50 centimetros de cada poste de goal, se trazara una raya perpendicula- la liiea de goal. Estas fineas deben extenderse hacia dentro del cam po de juego hasta una distancia d 5 metros y 50 centimetros y deben ser unidas por una linea trazada paralelamente con la li nea de goal. El espacio así encerrado sera el area de goal.

El referee deberá tener en cuenta que cada vez que se haga efectivo un goal kick o salida de goal, la pelota debe ser donde aquélla vruzo la línea.

AREA PENAL O DE CASTIGO

A 16 metros v 50 centimetros de cada poste de goal, se trazará una raya extendida hacia dentro del campo a una distancia de 16 metros 50 centimetros perpendicular a la linea de goal, unidas por una raya paralela a

la linea y los postes en sus bor y a 11 metros de la linea de con un radio de 9 metros y 15 centimetros hacia fuera del area penal.

> Toda infracción que se come ta dentro del esta área por juga dores pertenecientes al bando ocupante de la misma y que estén encuadrados dentro de los puntos A, B, C, D y S del articul lo 12 de este Reglamento; serán penadas con un puntapié libre que será ejecutado desde la distancia marcada de 11 metros de la línea de goal, frente al centro del arco y de cuyo puntapie, q" será indefectiblemente ejecutado hacia adelante, se marcaral gial directo

Enfrente del centro de cada goal

LEY Nº 1 (Continuación) AREA DEL CORNER O **ESQUINA**

Desde cada asta de bandera de esquina, se trazará hacia den tro del campo de juego, un cuar to de circulo con un radio de un metro.

En las cuatro esquinas que forman el campo de jueg, deberá trazarse un cuarto de círculo, la linea de goal. Este espacio asi o sea, uniendo a la linea, de (Pasa a la Página OCHO)

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

PARALIZADO EL MOVIMIENTO DE IMPORTACION DE GANADO

En la primera quincena del presente mes no ha ingresado ninguna partida de Nicaragua. — Ha decrecido bastante esta actividad, debiéndose seguramente al aumento en la producción nacional

be se realiza en su totalidad en la nado nacional ha ido aumentando. hermana república de Nicaragua. hasta llegar a ser suficiente para da que durante el presente mes no se ha registrado movimiento alguno de importación de ganado, siendo completa la paralización q' hay en esas actividades.

Esta mañana tuvimos informes importación ganadera ha mermado referentes al movimiento de impor bastante lo que se debe indudable tación de ganado, que como se sa mente a que la producción de ga Se nos informe en fuente altoriza abastecer el consumo de todo el

Al paralizarse las importaciones de ganado, las rentas que por tal concepto se perciben, se encuen-Durante los últimos meses la tran igualmente paralizaras

A EMILIANO ALVARADO U. LE CAYO UN TALLO EN LA ESPALDA

eccidente de trabajo le ocurrió lo Naranjo donde residía. que dejamos apuntado.

Al hospital de esta ciudad ingre | Durante varios días había perma no aver bastante delicado de salud necido quieto no concediéndole im a consecuencia del golpe que recibió portancia al suceso pero resentido en la espalda porque le cayó un con una crisis del fuerte dolor q' tallo de banano el señor Emiliano ahora sufre en la caja toráxica ha tenido que internarse en el hospi-Se encontraba trabajando en una tal San Juan de Dios a cuyo fin finca de Mr. Lutz cuando en un se traslació a esta desde Boca de

Ensaya Hugo Mariani la orquesta sinfónica nacional

Ha logrado formar un brillante conjunto artístico, que bajo su célebre batuta, dará varios conciertos. — Próximamente tendrá lugar el debut en el Teatro Nacional, bajo los auspicios del Club Rotario.

celebrado director de orquesta su damericano, que por espacio de largos años conquistó grandes aplau sos en los Estados Unidos, dirigier Lo conjuntos musicales.

Está dispuesto a organizar en el país una sinfónica y ya su proyec to está en marcha. Hoy a ias 11 y 30 tuvo ensayo, con todos los

Próximo SABADO: George Raft, Humphrey Bogart y William Holden, en: HOMBRES MARCADOS

Próximo DOMINGO: El dictador científico y diabólico que descubre la forma de reducir a los seres humanos a 14 pulgadas de tamaño, en EL OGRO DE LA SELVA En Tecnicolor.

RAVENTOS Hoy a las 3, 7 y 8.45 - 0.75

Estrenazo de domingo. George Raft, Joan Bennett, Walter Pidgeon y Lloyd Nolan, en:

LA DULCE INFIEL

CAPITOLIO A las 7 y 8.45 - 0.40 Alice Faye, en: CABALGATA DE HOLLYWOOD

ADELA A las 7 y 8.45 -- 0.40 Laurel y Hardy, en: MARINEROS DE AGUA DULCE

.CASTRO A las 7.30 - 0.30 Jean Rogers, en: MAMA QUIERE CASARME

Mañana en el CAPITOLIO:

La Corte Suprema del Arie,

en: LOS CHICOS DE LA ESCUELA

Exito del pequeño cantante Edwin Chacon.

Como saben nuestros lectores, elementos artísticos que ha logradesde hace varias semanas se (n- do congregar bajo su batuta y que cuentra en el país Hugo Mariani, a no dudarlo, habrán de dar mag níficos resultados.

El primer concierto que será en fecha próxima en el teatro Nacio nal lo patrocinará el Club Rotario y el producto será a beneficio del patronato antituberculoso, a cuyas encomiables actividades hemos veni do haciendo referencia

LEYES DE FUTBOL

(VIENE de la pagina SIETE)gcal con la de toque, cuyo radio será de un metro. El espacio encerrado de esta manera es lo que se llama área de esquina y es el lugar en donde debe colo carse la pelota al hacerse efecti vo el puntapie de esquina o cor

LEY No 1 (Continuación)

LOS ARCOS

Los arcos deben colocarse sobre el centro de cada linea de goal y consistirá en dos postes equidistantes de las banderas esquineras a 7 metros 32 centí metros uno de otro, medido des de la parte interior, unidos por un travesaño horizontal, cuya cara inerio deberá estar a 2 me tos 44 centimetros del suelo El ancho y espesor de los postes y travesaños no deberá exceder de cinco pulgadas. Deberá colocarse redes adheridas a los postes y travesaños que lleguen hasta el suelo detrás de los arcos. Las redes tienen que estar sujetas y colocadas de manera que permitan al arquero amplio espacio.

Los arcos deberán pintarse de blanco y los referees antes de dar comienzo al partido deben inspeccionar si las redes se encuentran en condiciones reglamentarias, vale decir, si se hallan bien adheridas o no presen tan roturas por donde pueda es currirse la pelota.

LEY NO 2 LA PELOTA

La pelota debe ser esférica con cubierta de cuero y no de-

© 168.684.95 Valor Del Ron Cubano Importado

Esta suma fué pagada durante el mes pasado, de los mismos fondos de la Fábrica Nacional de Licores. — Todavía están por recibirse algunas partidas hasta completar el pedido total.

señor con Próspero Guardia, a va cubano importado. rias de las dependencias oficiales, i dando cuenta del movimiento regis trado en esa importante dependencia durante el mes de setiembre pa vía por recibirse algunas partidas en las labodegas de la fábrica.

En el informe enviado por el sado, se consigna el valor el ron recibidas a satisfacción de los téc

esas importaciones fue de fuera despachado en partidas regu 168.684.95 colones quedando toda- lares, a fin de facilitar su cómoco más que serán cubiertas después de

nicos de la fábrica. El pedido se La cifra pagada en setiembre por hizo con la advertencia de que

SE MANTIENE LA DEMANDA POR EL AZUCAR IMPORTADA por el GOBNO.

A cien mil colones asciende el valor de las ve ntas realizadas en la primera quincena por medio de la Fábrica. — En cambio es muy po ca la demanda por el arroz importado, del en el mismo período apenas se ha | vendido unos diez mil colones.-

En la mañana de hoy fuimos in | bierno, de Cuba y de otros luga formados que se mantiene todavía res, para hacer frente a la escasez firme la demanda por el azúcar q' del azúcar de producción nacional ha venido importando nuestro go e impedir que los precios subieran.

Se nos informa que durante la primera quincena del mes, las ven tas por medio de la fábirca nacional han ascendido a poco más de cien mil colones, lo que indica el

volumen tan grande de ellas, En cambio las ventas de arroz he chas también por medio de la fá brica nacional de licores, han mer mado bastante,, ya que el mismo pe ríodo apenas han llegado a las diez mil colones.

Instrucciones a los benefiicadores de café imparte la Secretaría de Hacienda

Estando en trámite las disposiciones que han de regular las cuotas de café, se les advierte que cualquiera operación de venta del producto estará sujeta a riesgos. — Se les recomienda esperar la publicación de esas disposiciones a fin de que puedan lograr todo el provecho de sus beneficios.

En el Diario Oficial de hoy se producto que realicen mientras apublica el siguiente importante avi quéllas no estén en vigor, estará si, de que en forma exclusiva in sujeta a los riesgos y perjuicios q forma en su edición de hoy LA TRIBUNA.

Secretaría de hacienda y consercio. A los beneficiadores de café: Estando en trámite las disposi-

ciones que han de regu'ar las cuotas de café, se les advierte que vecho de sus beneficios. cualquiera operación de venta del.

pueda irrogarle si no se ajusta a los preceptos que se adopten.

beneficiadores esperar la publicación de esas disposiciones, a fin de que puedan lograr todo el pro Pronto: "LO QUE EL

San José, 16 de octubre,

CONTRIBUIR A REALIZAR

(VIENE de la página UNO)--los medios posibles, el prestigio de Farmacéutico, recordará al públila profesión y a estimular la coo peración que debe existir siempre entre el farmacéutco, el médico y el público.

La Semana de la Farmacia debe refleiar el hecho de que, a pesar del comercialismo que forzosamente tiene que entrar en la organización de una farmacia, ésta perma nece siendo una institución profesional que vigila constantemente, en conjunto con el médico, el bienestar de los pacientes y, en general contribuye a la prolongación de la vi a humana.

El punto a recalcar en esta oca sión es que aunque existen pocas profesiones que requieren más pre paración, más destreza y mayores conocimientos, así como mayor cui dado en su ejercicio, como la farmacia, el público en general no se be todo esto, y por lo tanto, no puede apreciar en su justo valor la profesión farmacéutica.

mercial y profesional del gremio, ca tamos seguros de pue por medio de vitrinas y exhibiciones adecuadas, distinguida, nos es muy grato sus así como de conversaciones y de- cribirnos, muy atentamente mostraciones en su localidad que Junta Directiva del Colegio de llamen la atención hacia los pun-

I tos sobresalientes del trabajo del co y de manera especial durane la Semana de la Farmacia, la labor de are y ciencia que efectúa el farmacéutico diariamente en su despacho.

Durante toda la Semana de la Far

macia habrá conferencias y conversaciones desde las diferentes ra dioemisoras nacional, ouvos programas verá usted anunciaros en los ciarios de la mañana y de la tarde, y en los cuales, sin duda al. guna, contaremos con su decidida cooperación. Asimismo, le quedaremos muy agradecidos si en los di ferentes anuncios que usted haga durante los días de la Semana de la Farmacia, no olvida prestar a es ta celebración su valioso concurso

Aprovechamos la oportunidad pa ra invitar a usted a su distinguida familia a la asamblea que tendrá lugar a las nueve de la mañana del domingo 20 de los corrientes en la Escuela de Farmacia, y con la cual Deseoso como está usted siem- se inaugurará esta semana dedica por Jean Muir. Larraine Day pre de cooperar activamente en to da a los profesionales que tanto do lo que signifique el fomento co contribuyen a salvaguardar la sa

Con muest Con nuestra consideración muy

de Farmacéuticos

partido no debe ser mayor de siderada en juego durante 460 gramos ni menor de 402 gra desarrollo de un match y

Tal como se especifica en el rá de 402 a 460 gramos. be usarse para su fabricación al- artículo transcripto, la pelota de

gún material que pueda ser peli be ser redonda y construída con groso para los jugadores. La materiales que no constituyan circunsferencia de la pelota no un peligro para los jugadores y debe ser mayor de 28 pulgadas, cuya circunsferencia será de 68 (71 centimetros) ni menor de 27 a 71 centimetros quees la dispulgadas (68 centímetros). El pe tancia que en todos los casos so de la pelota al comenzar el debe recorrer para que sea con Richard Dix, Chester Morris cuanto al peso de la misma que

ha sido aumentado con relación

a la reglamentación anterior se

Próximo DOMINGO, PALACE-MODERNO!

Superior a "El Conde de Montecristo". Amor de muer, sin alegria y sin risa! "LA CASA MALDITA" Por tanto, se recomienda a los Un titán de Vincent Price,

VIENTO SE LLEVO"

Margaret Lindsay, N. Gray

Próximo sábado, PALACE! Boris Karloff en: "LA ISLA DE LOS RESUCITADOS"

Pronto: "LA DOLORES". Titan 1940!

PALACE A las 3, 7 y 8.45 - 75

Estreno garantizado de domingo! Ralph Richardson, Dyana Wynyard, en: "EL FUGITIVO"

(;;;Asesino!!!)

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 - 50

A DONDE VA EUROPA? El documento mas trascendental de la Guerra Europea.

MODERNO A las 3, 7 y 8.45 - 40

"UNA ERA BONITA"

AMERICA

A las 7 y 8.45 - 40 Danielle Darrieux, en el titán KATIA, EL DIABLO AZUL DEL ZAR"

IDEAL

A las 7 y 8.45 - 40 Laurel v Hardy, en el éxito: "FRA DIAVOLO"

LIBANO

A las 7 y 8.45 - 40 el en: "VUELO DE RESCATE"

KEITH

A las 7 y 8.45 - 30 "EL ROBINSON SUIZO"

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica